

# スクラム・トライ

7月号

富士根南小学校

5年部

令和5年6月30日

学校教育目標『夢を持って、自ら考え 共に学ぶ子』

学校経営目標『判断力を高め、笑顔・思いやりあふれる学校づくり』

暑い日が続き、夏本番の太陽が子供たちを力強く照らしています。1学期も残すところあと3週間となりました。この1学期で、子供たちは一回り大きく成長しました。自然教室では、悪天候の中の送迎や準備等御協力をありがとうございました。子供たちの表情から充実した様子が伝わってきました。自然教室の学びを生かして、日常生活の規律を意識したり、友達とたくさん関わったりする姿も見られてきました。今後、1学期をしっかりと振り返り、自身の成長やこれからの課題となるところなどをはっきりさせて、夏休みを迎えられるようにしていきます。今月も御協力をお願いします。

## 熱中症対策について

暑い日が多くなりましたが、まだ湿度も高く、日差しが照り付ければ一気に気温も上昇します。熱中症には十分に気を付けていきたいと思えます。以下3点をよろしくをお願いします。

- 暑い日はマスクを外す。(強制ではありませんが、判断力を身に付けてほしいと思えます。)
- 登下校時、外遊び時の帽子の着用
- 水筒持参

## ～個々面談について～

○個々面談7/13(木)～7/20(木)



～1学期の子供たちの様子をお知らせします!～

個々面談が始まります。子供たちの成長を学習面や生活面から振り返り、これからの生活や2学期の目指す姿などについて一緒に考えていきたいと思えます。

お忙しい中とは思いますが、御理解、御協力をよろしくをお願いします。

## みんなでがんばるプロジェクト 『仲間と共に』

友達のよさを認め、思いやりの心を育てていきます。自然教室での学びを生かして、仲間と協力して気持ちよく生活できるよう、支援していきます。

## 普通4日課中の下校について

7月4日から、普通4日課(下校13:15)の日が続きます。

- ・寄り道をせず早く帰宅する。
- ・遊びに行く時には、家の人に行き場所を伝える。
- ・帰る時刻を守る。(午後4時の市の広報を合図に、帰路につく。)
- ・交通事故には十分に気を付ける。自転車の乗り方のルールも守る。

など、安全に生活をする事ができるよう、御家庭でも声掛けをお願いします。



## 学年実行委員の取組について

学年実行委員の活動が始まりました。各クラスのメンバーが集まって、この5年生の課題を洗い出しました。その中でどのクラスからも出た意見が、「授業の始まるチャイムで着席ができていない子がいる」という意見でした。この1学期は各クラスこの課題を解決するために学年実行委員を中心に取り組んでいきます。御家庭の方でもぜひ声を掛けてください。よろしくをお願いします。

7月の口座振替はありません。

## 防犯ブザーについて

毎月20日は、「子ども安全の日」です。防犯ブザーを携帯し、いつでも使える状態にあるか、確認を行っています。まだ携帯していない場合、御準備をお願いします。